

進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校
第7号(令和5年11月)
進路指導主事:長嶺

10月20日(金)親子高校入試説明会を実施しました。これまでコロナ感染拡大防止の観点から、保護者の皆様は体育館、生徒のみなさんは教室からリモート(Google Meet)で実施していましたが、今年度は親子揃って入試説明会を実施することができました。令和6年度県立高校の入試日程や通学区域、推薦基準、推薦・一般入試、志願変更等について説明しました。真剣な表情で説明を聞くみなさんの姿がとても印象的でした。保護者の皆様におかれましても、今後何かご不明な点や相談したいこと等があれば、お気軽に問い合わせ下さい。

さて、県立高校入試まであと残り105日(11月22日現在)となりました。長いようで実は短く、高校入試はあっという間にやってきます。生徒のみなさんは、自分が行きたい高校に合格できるかどうかなど、どこか漠然とした不安を抱いているかもしれません。ですが、その不安を解消するためには勉強するしかありません。**努力は必ず報われるとは限らないですが、成功している人は必ず努力しています。**志望する高校へ合格するために、自分自身で目標点数を設定し、その目標を達成するため、受検勉強の計画を立てましょう。その際、錬心ダイアリーを活用することもオススメですよ。

先生方は、「36期生の全員合格」を目標にしています。生徒一人ひとりがより良い進路を選択できるよう、今後もみなさんに寄り添った進路学習を行っていきます。受検は団体戦!みんなで心を1つに頑張っていこう!裏面には体験入学等に参加した生徒の感想を掲載しています。是非、ご覧下さい。

～3年生の生徒・保護者の皆様へおねがい～

- ① 那覇市外に引っ越す予定がある生徒
- ② 私立や国立沖高専の受検を希望する生徒
- ③ 通信制課程の受検を希望する生徒
- ④ 県外への受検を希望する生徒

上記対象の生徒は、早めに担任の先生へご相談下さい。
特に県外の高校や県内私立、国立沖高専については、願書の受付期間が県立に比べて早い場合がありますので、ご注意下さい。なお、県内外の私立高校においては原則ご自分で手続きを進めていくので、受検する高校の募集要項等をしっかり熟読されていて下さい。

最後に、高校入試などに関することで質問がある場合は
高校へ直接問い合わせず、石嶺中へご連絡下さい。
進路担当が取りまとめて問い合わせます。



～体験入学・学校訪問・学校説明会へ参加した感想～

3年 男子(訪問先:開邦高校)

開邦高校での生徒に対する教育方針や人材育成のために取り組んでいる事など、たくさん学ぶことができ、生徒一人ひとりの将来を実現させるために必要な力を育成してくる高校だと感じた。これから社会に必要な能力を、授業を通して学ぶことができ、不自由のない学校生活を送れるのではないかと感じた。

3年 男子(訪問先:那霸工業高校)

学校の敷地がとても広く、見学した機械科だけでも旋盤、パソコン、3Dプリンター、ファクトリーオートメーションの機械など様々な設備があり、見てるだけでも面白かった。体験だけでも沢山の技術に触れることができ、とても良かった。

3年 男子(訪問先:沖縄工業高校)

ゲーム制作ソフト「Unity」で作ったゲームを実際に遊んだり改造したりする体験では、キャラクターの大きさを500倍にしたり、重力を10,000にして空中に浮かせてみたりとすごく面白く、良い体験でした。そんなゲームも3年生で作る実習があるとのことなので、少し入学してみたいと思いました。

3年 女子(訪問先:首里高校)

首里高校は、文武両道で部活もさかんということが分かった。部活もやりたいけど、進学したかったり、色々な物に興味をもってチャレンジしたいって人にとっても適している高校だなと感じた。

3年 女子(訪問先:真和志高校)

学校説明会では、クリエイティブアーツコースはもちろん、他のみらい福祉科や普通科の授業進行の流れも詳しく知ることができ、新たな選択を増やすことができた。体験入学では、先輩方の作品を見たり、つけペンというマンガの技法を体験してみることで、雰囲気を感じることができた。

3年 女子(訪問先:那霸国際高校)

自分の行きたい高校のことをたくさんネットや資料で調べてきたけど、やっぱり実際に足を運んでみることも大切だと実感した。文化祭などのときは違ういつもの素の那霸国を見れたことが嬉しい。授業中の雰囲気、広さ、匂い、細かい掲示物まで見ることができてよかったです。また、視聴覚室での説明は、授業時間や文系・理系での科目の細かな違い、知っているようで知らなかった普通科についてのことなど詳しく知れて、とても参考になった。詳しく知ることで、この高校に行きたい気持ちがより強まった。

3年 男子(訪問先:南部農林高校)

始まる前は少し不安だらけであったが、南農の先生や先輩達が優しく丁寧に教えて下さっていて、とても良かったです。また、食料生産科でのくずもち作りをやってみて思ったことは、南農特産のたれがとても美味しい、あやうく粉がつまるところでした。

体験入学で感じた気持ちを受験勉強に活かしていく！